

BAB V

PENUTUP

Pada bab ini penulis akan memaparkan kesimpulan dan saran yang dapat diambil dan saran yang didasarkan pada temuan penelitian sebagai berikut:

A. Kesimpulan

Makna Epifani ditandai dengan Peristiwa kelahiran Yesus Kristus memberi sebuah kenyataan yang meneguhkan keyakinan kepada Sang Juruselamat bahwa, Yesus Kristus yang adalah Firman, lahir dan menampakkan diri menjadi manusia untuk melawat dunia ini. Inilah peristiwa yang sangat agung, sebuah bukti tentang kasih dan kesetiaan Allah memelihara seluruh ciptaan-Nya, dan Allah memang selalu setia pada janji-Nya. Jadi Epifani membuka suatu kenyataan bahwa Kristus datang bukan hanya untuk sekelompok orang (misalnya orang Yahudi pada masa itu), melainkan bagi seluruh dunia.

Implementasi Makna Epifani dalam jemaat rama pangkaruk yaitu Paling tidak kita berdamai dengan semua orang dan memperbaiki tutur kata kita sehingga terang Kristus selalu bercahaya dalam diri kita, kemudian kita juga mempersiapkan diri untuk mengikuti Ibadah Epifani dari minggu pertama sampai minggu ke tujuh merenungkan kedatangan Yesus Kristus memeberikan hadiah kepada anak-anak sebagaimana yang dilakukan oleh

orang majus kepada bayi Yesus Kristus. Karena Yesus Kristus sudah bermanifestasi atau menampakkan kemuliaanya kepada manusia, maka kita perlu dalam kehidupan kita selaku orang-orang yang sudah percaya kepada Yesus Kristus itu. Contohnya kita sebagai pelayan Firman Tuhan, sebagai diaken, pnt dan juga sebagai pendengar Firman Tuhan, semestinya dalam kehidupan kita perlu memperlihatkan juga manifestasi Yesus Kristus secara jelas melalui tingkah laku kita, dan kita bisa juga disetiap momen liturgi sebelum masuk dalam ibadah selalu ada penyampaian makna ibadah Epifani supaya jemaat lebih paham tentang makna epifani.

B. Saran

1. Kepada Pendeta

- a. Diharapkan kepada pendeta sehingga memberikan penjelasan tentang makna Epifani sehingga jemaat memahami makna sesungguhnya.

2. Kepada Anggota Jemaat

- a. Diharapkan semua anggota jemaat aktif dalam ibadah Epifani sehingga jemaat memiliki pemahaman yang mendalam mengenai Epifani